

01

Mensaje de la Administración

Cultivamos el presente para cosechar un futuro sostenible

En GreenLand somos un grupo agroindustrial en constante aprendizaje, consolidación y crecimiento. Nos mantenemos firmes y resilientes en medio de los desafíos que nos imponen la naturaleza, el mercado y el contexto global, porque para todos es claro el propósito de ser generadores de cambio y cultivar bienestar para nuestros grupos de interés y el planeta.

 [Cifras destacadas](#)

 [Hechos relevantes](#)

Nuestro equipo es el motor que nos impulsa

El trabajo con pasión de nuestros colaboradores, su cercanía, compromiso y la constante búsqueda de hacer bien las cosas nos permitieron **fortalecer vínculos internos y consolidar la cultura organizacional que nos caracteriza**. Por eso, al cierre de 2022 podemos decir que, en equipo con todos nuestros colaboradores, dejamos una huella social a través de las acciones que emprendimos.

Cada uno, desde el desempeño de su rol en las fincas, las fábricas, la operación logística, la aspersión aérea y el soporte corporativo **entregó lo mejor de sí para afrontar un contexto retador**, materializar nuestros objetivos estratégicos en resultados que nos llenan de orgullo y cosechar **un futuro sostenible juntos**.



Nuestros negocios en el 2022

Las dificultades provocadas por las condiciones climáticas y la alta volatilidad del mercado con su correspondiente impacto en los precios de las materias primas, afectaron directamente la producción y, por consiguiente, los demás negocios, durante el segundo semestre de 2022. Esto significó una caída frente a las metas y proyecciones de las empresas del grupo.

Así, de un primer semestre histórico en la producción y la exportación de banano, pasamos a **un escenario caracterizado por grandes esfuerzos para alcanzar las metas**. De igual manera, en aguacate tuvimos una alta exigencia no solo por la infraestructura y la adaptación regional, sino por la preparación que trajo consigo la primera cosecha.

Hacer las cosas distinto es descubrir nuevas posibilidades

La transformación nos impulsa, nos invita a evolucionar y nos deja siempre importantes aprendizajes.

Es por eso que en 2022 exploramos otras posibilidades de manera planificada y encontramos nuevas oportunidades que, desde ya,

apalancan el cumplimiento de los objetivos estratégicos trazados. Estos hallazgos se traducen en la **agrupación de nuestras empresas en cuatro líneas de negocio** de acuerdo con la esencia de las compañías que las componen:



Los cambios por los que atraviesa la organización responden a una **definición estratégica inmersa** en nuestra dinámica, que **nos reta permanentemente**.



AgroGreenLand



InduGreen



ServiGreenLand



InmoGreenLand

Administración de bienes raíces.

Somos Carbono Neutro

En 2022 cumplimos con la meta que Colombia se propuso hacia 2050: ser carbono neutro. Este reto del país se convirtió en el nuestro, porque estamos convencidos de que una gran responsabilidad que tenemos como empresarios es dejar una huella positiva para las futuras generaciones.

Con esta premisa en mente nos abrimos camino hacia la certificación entregada por el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (ICONTEC), enmarcada en nuestro compromiso con la sostenibilidad y la ejecución de un **plan orientado a la reducción de emisiones en Banacol, Wakate, Agriplast, CFS Logistics y Control B**, donde se concentra el grueso de nuestra operación.

Para obtenerla desarrollamos **campañas de sensibilización ambiental en nuestros equipos de trabajo**, adquirimos bonos en proyectos forestales a través del Programa de Eficiencia Energética e **incursionamos en el uso de energías renovables** con la implementación de paneles solares en Control B y las oficinas administrativas de Banacol en Urabá, a las que se sumarán en 2023 las oficinas centrales en Envigado y nuestras fincas de banano.



Esta **certificación** es resultado del **compromiso** de nuestros **colaboradores** con la **sostenibilidad como cultura** y como camino para **dejar una huella positiva en el mundo.**



La **producción futura** de biocontroladores para **aportar a la sanidad de los cultivos** como alternativa complementaria al **control químico** en nuestro **laboratorio de Control B**, beneficiará nuestros cultivos y los de terceros.

Le apostamos al desarrollo humano y social

A través de la Fundación GreenLand (FGL), que en 2022 celebró **35 años de trabajo con las comunidades vecinas a nuestras operaciones en Urabá y Caldas**, adelantamos programas sociales desde los pilares de Formación para la vida, Vivienda más allá de las paredes, Salud y nutrición, Deporte social y competitivo, y cultura.

Asimismo, desde nuestro equipo de Talento humano promovimos **la igualdad de oportunidades para las mujeres y los jóvenes**, mejoramos el índice de empleabilidad y apalancamos el relevo generacional en el grupo empresarial y sus negocios.

Cabe destacar, también, que este año **fortalecimos la cultura organizacional de manera transversal**, con un resultado que para nosotros es clave cuando se trata de lograr los objetivos corporativos: la cohesión de los equipos.

Aquí estamos y aquí vamos

Seguiremos apostándole:



A Colombia como país en el que generamos desarrollo y buscamos nuevos negocios.



A la suma de capacidades y esfuerzos para potenciar el resultado en las fábricas, manteniendo todos los parámetros de calidad y renovación tecnológica.



A nuestra estrategia de inversión en los cultivos de aguacate, limón, plátano y palma.



Al fortalecimiento eficiente de las empresas de nuestro grupo.



Al foco en los desafíos que el contexto social, político y económico nos plantean para alcanzar la competitividad esperada, generar bienestar y calidad de vida a las personas con las que nos relacionamos, y contribuir a la transformación regional y nacional.



Al trabajo con las instituciones, entidades públicas y privadas, y las comunidades para materializar nuestro propósito de Cultivar bienestar para cosechar un futuro sostenible.

